

AGUILAS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Conde Aranda, 7 SE PUBLICA LOS DIAS 5, 12, 20 Y 28 DE CADA MES TALLERES: Plaza de la Constitución

PRECIOS: Número suelto 0'20. — Por suscripción, 0'75 al mes. — España, 2'75 trimestre. — Extranjero, 13'50 al año.

AÑO II



AGUILAS 28 DE DE AGOSTO 1928



NÚM. 56

En plena diversión

Aguilas está pasando los días más divertidos de su vida veraniega, y se siente orgullosa y satisfecha de ser como es hija de pobres pescadores, pero que supieron darle la distinción, la elegancia de moderna ciudad, para ofrecerla con su secular sentimiento de muy hospitalaria a cuantos quieren pasar el verano con nosotros.

En esta segunda quincena del actual, en la Semana grande y después de ella, ha aumentado la diversión de un modo alarmante rayano ya en la plena locura.

Y si es de muchachas guapas, estamos a cuatro pasos de la Gloria. Las dos ciudades que mayor contingente han dado de divinas mujeres, son Lorca y Caravaca, dos tipos diferentes, pero uno sí y otro también ideales, que nos hacen recordar al Boticario de la Verbena de la Paloma, no sabiendo «cual de los dos nos gusta más».

Pero lo que más nos encanta es el buen humor y derroche de alegría constante en el Balneario Patria Chica, por el bello sexo de la Colonia lorquina bailando y cantando excelentemente todas las noches y hasta celebrando una jira al campo a la que asistieron unas noventa personas, pasando una deliciosa tarde.

En el Balneario Reina Victoria Eugenia, terraza del Casino y Verbena del Círculo de Artes y Comercio, también son lugares donde la gente se divierte y se ha divertido mucho.

Ahora han comenzado a venir las familias de Baza, y estas andaluzas también pueden competir con las hermosas de Lorca y Caravaca, pero la Alegría, (así con mayúscula), más sobresaliente, está sin género de duda alguna, entre las simpáticas y hermosas señoritas de la Ciudad del Sol.

Que conste.

El festejo que nos ha hecho sufrir una

enorme decepción fué el Baile Blanco anunciado, para el último domingo durante la verbena de la Plaza de Robles Vives, y en donde no hubo ningún negro, ni amarillo, razón por la cual fué el baile de blancos, raza europea, pero vestido de blanco no vimos allí nada más que a Damián el del Jazz Band, que imitaba a los negros perfectamente.

En fin que nos alegra mucho la alegría de todos, deseando que esta plena diversión que presenciamos sea por mucho tiempo duradera.

COLONIA ESCOLAR

Desde los primeros días del corriente mes, se encuentra en este pueblo, una colonia escolar, formada por niños de las escuelas nacionales del término municipal de Murcia.

La familiaridad con que estos niños son tratados por todos los vecinos del pueblo y las múltiples atenciones de que son objeto, no solo por las autoridades locales, sino también por los dueños de los balnearios, permitiéndoles utilizarlos gratuitamente, y las empresas de los teatros facilitándoles su entrada gratis a los espectáculos que en ellos se dan, hace que estos pequeñuelos convivan entre nosotros como en casa propia, no notando la falta del cuidado y cariño paternal, pues lo encuentran en cada uno de los vecinos de este pueblo.

Se encuentran instalados en las salas de clase del grupo escolar de niños y al frente de ellos viene el merilísimo maestro nacional don Juan José Mir Valles ayudado de sus dignos compañeros don Manuel Giménez y don Miguel Matencio, quienes con verdadero cariño de padres atienden solícitos a los colonos proporcionándoles abundante y nutritiva alimentación y haciéndoles observar las precisas reglas higiénicas para la buena marcha de la vida escolar.

Alto honor para este pueblo es la satisfacción con que estos escolares cuentan, a su regreso, el trato que aquí han recibido por parte de todos, afirmando una vez más la fama que de hospitalaria y caritativa goza la noble villa de Aguilas.

Patronato Nacional de Turismo SUBDELEGACION DE LEVANTE

Puede decirse que con la celebración de la Regata Nueva York Santander, ha tenido lugar el comienzo de las iniciativas para el fomento del Turismo en gran escala.

La extraordinaria importancia que dicha Regata ha adquirido desde el punto de vista internacional, queda patentizada por el hecho de haberse hallado presentes a su finalización, numerosos yates españoles y extranjeros, una escuadra francesa integrada por veintitres unidades y el acorazado norteamericano «Detroit», con cuyo envío quisieron los Estados Unidos demostrar el alto interés que tan arriesgada prueba deportiva les había inspirado.

Con tal motivo, la ciudad de Santander ha vivido unos días de incesante animación. Invasada como nunca por turistas nacionales y extranjeros pronto llegó a rebosar el límite de su capacidad de albergue, no quedando una sola habitación disponible en sus numerosos hoteles y casas de pensión. El Hotel Real, cuya admirable situación y espléndidas vistas envidian los mejores hoteles extranjeros, ha estado completamente lleno, ocupado por personalidades de la aristocracia de la sangre y del dinero, que han celebrado frecuentes fiestas y comidas de gala, honradas algunas de ellas por la presencia de SS. MM. los Reyes.

El Patronato Nacional del Turismo, recientemente creado, y que ha de sufragar en gran parte los gastos de la Regata en

